

Toulouse, le 30 octobre 1951

Mon cher Ami,

Je suis heureux de vous accuser réception, pour la Faculté des Lettres de Toulouse, des ouvrages que m'annonçait votre lettre du 17 octobre, conformément à l'accord d'échanges passé entre nous, et dont le montant s'élève à la somme de Ptas. 2659. Dès que vous m'aurez indiqué les ouvrages que vous désirez en échange, nous nous ferons un plaisir de vous les faire parvenir pour l'Université de Barcelone.

J'ai également reçu, avec le plus vif intérêt, le premier volume des "Estudios de Historia Moderna", et j'en accepte bien volontiers l'échange avec les "Annales du Midi". Veuillez m'indiquer l'adresse à laquelle je dois faire parvenir les n^{os}. de 1951 de notre revue.

En ce qui concerne Melle Carrère, les indications que contient votre lettre du 14 octobre lèvent mes dernières hésitations, puisque en particulier Vous ne prévoyez aucune interférence avec les travaux de notre commun ami Marinescu. Melle Carrère se réjouit elle même de travailler sur le commerce des épices entre la Catalogne et la France du Midi, entre environ 1380 et 1440. Pourriez-vous m'indiquer un ouvrage où elle trouverait les renseignements nécessaires sur la diplomatie de la chancellerie d'Aragon (catégories d'actes, formulaires de protocoles et escatocoles, ...) ?

J'ai fait les démarches utiles pour préparer la venue ici de votre étudiant Ramon Gubern Domenech. Il sera pris en charge par le Comité des oeuvres sociales pour les Etudiants, et recevra, vous pouvez en être certain, l'accueil le plus sympathique.

Nous pouvons, mon cher Ami, nous féliciter des premiers résultats de notre coopération. C'est un plaisir de travailler avec vous, et je suis heureux de vous remercier de vos efforts si éclairés et efficaces.

Veuillez présenter mes hommages très respectueux à Madame de Vicenç, et croyez moi, mon cher Ami, votre très affectueux et dévoué

Philippe WOLFF